

Deutsche Glasfaser GmbH, Samstag, 29. September 2018

Deutsche Glasfaser startet mit Tiefbauarbeiten in Mainflingen

Die Planungsphase für den Ausbau des Glasfasernetzes in Mainflingen ist nun beendet. Während die Hausbegehungen bereits seit einiger Zeit laufen, stehen nun die Maschinen und das von Deutsche Glasfaser beauftragte Generalunternehmen Artemis IST GmbH in den Startlöchern.

Die ersten Baumaschinen sind bereits angerollt, um mit dem schnellen innovativen Ausbaurverfahren das Glasfasernetz in Mainflingen auszubauen.

Den ersten Spatenstich am 27.09.2018 in Mainflingen, begleiteten voller Vorfreude auf den kommenden Ausbau, Bürgermeisterin Frau Disser, Deutsche Glasfaser Projektleiter Herr Schlatter, Deutsche Glasfaser Roll-Out Managerin Frau Hagemann, Vertreter der Unterstützer/Multiplikatoren aus Mainhausen und einige Pressevertreter.



Im ersten Schritt werden sukzessive die Leerrohre in etwa 40 cm Tiefe in die Straßen eingebracht. Sobald die Leerrohre verlegt sind, werden die Glasfasern eingeblasen. Deutsche Glasfaser weist darauf hin, dass es im Rahmen der Tiefbauarbeiten zuweilen notwendig ist, geöffnete Stellen in Asphalt oder Pflasterung provisorisch (z.B. mit Pflastersteinen) zu schließen, da diese ggf. ein weiteres Mal aufgenommen werden müssen. Erst mit Beendigung der Bauarbeiten werden diese Bereiche final verdichtet, geschlossen und von der Gemeinde abgenommen.

Vor Beginn der Bauarbeiten in einer Straße, sollen die Anlieger so früh wie möglich mit einer entsprechenden Information im Briefkasten über den Termin informiert werden. Das dies zu Beginn nicht direkt funktioniert hat,

bitten wir zu entschuldigen.

Enge Zusammenarbeit mit der Gemeinde

Die Bauprozesse geschehen in enger Zusammenarbeit von Gemeindeverwaltung und Bauleitung. Die Gemeinde kontrolliert und dokumentiert im Vorfeld jeden Ausbaubereich. Nach Beendigung der Arbeiten erfolgt die Abnahme aller öffentlichen Oberflächen (Straße, Gehwege) durch die Gemeinde. Die ordnungsgemäße Wiederherstellung der Oberflächen durch den beauftragten Generalunternehmer ist obligatorisch. Besteht doch einmal Ausbesserungsbedarf, kümmert sich die Bauleitung unverzüglich um die Bearbeitung.

Persönliche Ansprechpartner im Ort

Seit dem 18.09.2018 ist das Baubüro in Mainflingen, Lessingstraße 13, geöffnet. Die Mitarbeiter des Baubüros von Deutsche Glasfaser stehen dienstags von 09.30 – 13.00 Uhr und von 14.00 – 17.00 Uhr für alle Fragen und Anregungen zum Bau sowie auch zu vertraglichen Themen zur Verfügung.